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Nº ªid—33 É? EMENTA:
REQUER ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE
REDUTORESDE VELOCIDADE EM TODA EXTENSÃO
DA AVENIDA PROFESSORA DINA RIZZI, BAIRRO
PARQUE RESIDENCIAL CANDIDO PORTINARI,
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Bresiúcnte

Fomos procurados pelos moradores do bairro Parque
Residencial Cândido Portinari, para que intercedêssemos junto ao Poder
Executivo local objetivando a realização de estudos visando a redução de
velocidade no local constante na ementa do presente requerimento.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria
competente o cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sessões, 26 de junho ide 2018
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